

Landrat verteilt Abschiedsgeschenke

Spende 51 500 Euro der Sparkasse an 50 Organisationen ausgeschüttet

Vöhringen Bei einer Spendengala der Sparkasse Neu-Ulm – Illertissen im Wolfgang-Eychmüller-Haus in Vöhringen wurden nicht nur insgesamt 51 500 Euro an insgesamt 30 verschiedene Empfänger wie Schulen, Bildungsträger und Jugendförderorganisationen übergeben, sondern auch eindrucksvoll vorgestellt, was bei gezielter Förderung von jungen Menschen entstehen und sich entwickeln kann. Aus Anlass des Ausscheidens von Landrat Erich Josef Geßner aus seinem Amt wurde die Spendenausschüttung vorgezogen.

Unter dem Motto „Talente fördern und feiern“ wurde den zahlreichen Besuchern ein rund zweistündiges musikalisches Programm geboten. Moderiert von Brigitte Schilling präsentierten sich sowohl die „Chorkids“ (Kolleg der Schulbrüder Illertissen), die Rock'n'Roll-Gruppe „Rockodiles“ (NKG-Weißenhorn), die Schulband der Beruf-

lichen Fachoberschule Neu-Ulm sowie das „SBVM- Projektchester“ der Musikschule Senden. Auch die Robotic-Gruppe (Lessing-Gymnasium Neu-Ulm) zählte zu den Spendenempfängern und präsentierte sich mit Deutschen und Weltmeister-Titeln ebenso wie die Jugendgruppe des THW Neu-Ulm mit dem Beitrag „Zum Helfen ist man nie zu jung“. Sparkassen-Chef Armin Brugger betonte in seiner Begrüßung, dass Erich Josef Geßner nicht nur die Sparkasse nachhaltig geprägt, sondern auch den Landkreis zu einem „besonders lebenswerten Winkel in Bayern gestaltet“ habe. „Er hat sich diesen Werten verpflichtet gefühlt und stets danach gehandelt. Mit seiner menschlichen Wärme ist es ihm gelungen, Brücken zu schlagen.“

In zwei Gruppen wurden den Spendenempfängern die Schecks überreicht. Mehr als 38 Jahre war der scheidende Landrat Geßner ins-

gesamt für die Sparkasse tätig und dankte dem Vorstand, dass mit dem erwirtschafteten Ertrag solche stattlichen Zuwendungen ermöglicht würden.

„In all den vielen Jahren mussten die Spenden nicht einmal zurückgefahren werden, unser wirtschaftsstarker Landkreis ist auf Bildung ausgerichtet und der eingeschlagene

Weg muss nicht verlassen werden“, setzte Geßner ein richtungsweisendes und zukunftsgerichtetes Signal für den Einsatz der Spendengelder. (rfu)



Spendengala: Ein letztes Mal in seiner Amtszeit schüttete Landrat Erich Josef Geßner im Eychmüller-Haus Zuschüsse der Sparkasse an 30 Organisationen aus.

Foto: Roland Furthmair